

Hinterlassenschaften der Spaziergänger auf Nahes Straßen

Zu den auf die Straße gesprühten Texten möchte ich mich äußern und auch richtig stellen oder aufklären.



Der Artikel besagt folgendes:

Gegen jeden, der es unternimmt, diese Ordnung zu beseitigen, haben alle Deutschen das Recht zum Widerstand, wenn andere Abhilfe nicht möglich ist.

Erläuterung auf der Bundestagsseite:

„Der Widerstandsfall ist ein Staatsstreich“ und Artikel 20 rechtfertigt keinen zivilen Ungehorsam



Was wird unter dem Wort verstanden? Freiheit zu demonstrieren, seine freie Meinung zu sagen, oder in die Freiheit Rußlands auszuwandern? Oder die Freiheit, dass Ungeimpfte Corona-Kranke noch immer die Intensivstationen belasten?



Mittlerweile fast 150.000 Corona-Tote in Deutschland und die Bilder aus Bergamo, alles Fake?